
LETTERA APERTA AI 4 CANDIDATI SINDACO 

Facendo seguito alla notizia della manifestazione di interesse, sottoscritta dal commissario prefettizio in 

questi giorni, il quale richiede di accedere ai nuovi fondi PNRR destinati all’ampliamento dell’asilo nido 

in costruzione all’interno del parco di Via Valle,  

dopo opportuni chiarimenti intercorsi con il dirigente d’area preposto, siamo venuti a conoscenza di 

quanto segue: 

1. il progetto di fattibilità inerente codesta manifestazione di interesse prevede la realizzazione di una 

nuova struttura che verrà edificata a fianco di quella in costruzione. Essa dovrà sorgere occupando 

l’area ad angolo tra Via Bertolini ed il nuovo parcheggio con pista ciclabile. Questo inatteso 

ampliamento vedrebbe un’ulteriore riduzione dell’area verde del medesimo parco, oltre che dello 

spazio verde di pertinenza dell’asilo nido; 

2. l’ampliamento prevede l’incremento dei posti per la fascia dei lattanti (3-12 mesi), che da 12 passerà 

a 48 posti. Tale aumento andrà ad aggiungersi al numero già previsto di 48 posti destinati alla fascia 

di età dei bambini divezzi (12-36 mesi), per arrivare ad un totale complessivo di capienza della 

struttura di 96 posti; 

3. il progetto di fattibilità per il nuovo finanziamento dovrà essere approvato in tempi stretti dalla nuova 

amministrazione che si andrà ad insediare dopo le elezioni. 

Tutte le associazioni sensibili al tema, che si sono spese per la salvaguardia dell’area, riunitesi in 
data 29/05/2024 esprimono la loro forte perplessità in merito a: 

 la congestione del traffico per l’utenza che dovrà accedere al servizio dell’asilo nido (96 famiglie e 

ca. 20 addetti come personale di servizio), utenza che dovrà entrare in auto in un’area centrale della 

città già ad alto traffico specie nelle ore di punta. Si ricorda, infatti, che nella stessa area è presente il 

plesso scolastico G. Pascoli a cui accede una numerosa popolazione. Tutto ciò causerà non soltanto 

la congestione del traffico ma anche l’incremento dell’inquinamento; 

 la posizione scomoda e di difficile accesso del servizio di asilo nido sia per i residenti del territorio 

centrale che soprattutto delle frazioni limitrofe; 

 l’affollamento eccessivo della struttura per la fascia dei lattanti (3-12 mesi), fascia particolarmente 

fragile che, secondo le dichiarazioni rese, passerebbero da 12 a 48 bambini e che richiederà una ade-

guata gestione del personale, con molta attenzione alle problematiche sanitarie, sociali ed emotive ad 

esse collegate; 

 si richiede inoltre se è stata fatta un’attenta valutazione dei costi di gestione e di mantenimento 

dell’asilo comunale per gli anni a venire. Costi da prevedersi rilevanti e che richiederanno la massima 

attenzione, tale da rendere economicamente sostenibile la gestione di una struttura così ampliata. 

Pertanto tutte le Associazioni suddette 

CHIEDONO URGENTEMENTE 
AI 4 CANDIDATI SINDACI DI DICHIARARE PUBBLICAMENTE 

A) Se intendono dare seguito alla manifestazione di interesse per l’ulteriore ampliamento dell’area da 

destinare ad asilo nido o invece se prevedono di rinunciare all’ampliamento, mantenendo dunque 

l’attuale capienza prevista in fase di costruzione degli attuali 60 posti di asilo nido; 

B) Se intendono confermare la scelta di mantenere a verde l’area del prato lungo Via Valle che è stata al 

momento preservata dai lavori per la realizzazione dei parcheggi grazie alla grande mobilitazione 

della cittadinanza.  

Portogruaro, lì 31/05/2024 
Le Associazioni: Aps AlberiAmo, Bottega del Mondo, Canoa Club, Circolo MDF Livenza Tagliamento, Co-

mitato San Nicolò, Gas Il Canneto, PortoJovani, PortogruaroVive, Salviamo il Verde 
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